

STIMME UND GEGENSTIMME

KLARHEIT DURCH INTELLIGENTE ANALYTIKER
WENIGGEHÖRTES - VOM VOLK FÜRS VOLK!
FREI UND UNENTGELTICH
INSPIRIEREND
S&G



Medienmüde? Dann Informationen von ...
www.kla.tv
Jeden Abend ab 19.45 Uhr



HAND-EXPRESS

NICHT GLÄSERNE BÜRGER - GLÄSERNE MEDIEN,
POLITIKER, FINANZMOGULE BRAUCHEN WIR!
WELTGESCHEHEN UNTER
DER VOLKSLUPE
S&G

~ AUSGABE 44/2021 ~
JOSHUA KIMMICH



DIE VÖLKER HABEN EIN RECHT AUF STIMME UND GEGENSTIMME

INTRO

Diese Ausgabe widmet sich den Sportlern – sie genießen in der Bevölkerung meist ein hohes Ansehen, müssen gesund, fit und durchtrainiert sein, um ihrem Ruf und Stand gerecht zu werden.

Jüngst wurde der Fußball-Nationalspieler Joshua Kimmich (Bayern München) in den Schlagzeilen massiv angegriffen und zerrissen, weil er eine kritische Stellungnahme zur Covid-Impfung abgegeben hat. Dass seine Bedenken nicht von weit hergeholt, sondern äußerst real sind, belegen Dutzende tragische Erkrankungen und Todesfälle z.B. von jungen gesunden Sportlern, die einen Herzstillstand erlitten und reanimiert werden mussten. Solche rätselhaften Erscheinungen gab es in früheren Jahren so gut wie nie.

Die Zahlen sind erschreckend, wie viele meist junge Sportler innerhalb der letzten vier Monate von derartigen Ausfällen und Todesfällen betroffen waren. In acht Fällen ist eine Corona-Impfung öffentlich zugänglich nachgewiesen, in ca. 30 weiteren ist ein Zusammenhang mit einer Corona-Impfung noch nicht bekannt, jedoch bei einer Durchimpfungsquote von 70,1 %* recht wahrscheinlich.

Solche extremen Ausnahmererscheinungen müssten alle Alarmglocken läuten lassen seitens der Medien, um Ursachenforschung anzuregen und alles Volk zu informieren. Aber Fehl-anzeige. Schändlich vernachlässigen die meisten auch hier ihre Verantwortung. Umso wichtiger ist es, dass Informationen auf anderen Wegen der Öffentlichkeit zugänglich gemacht werden. [1]

Die Redaktion (wou./avr./ef.)
*mind. 1-mal Corona geimpft, lt. RKI Stand 17.11.21 (Deutschland)

14.07.2021 Kjeld Nuis, 31 Jahre, niederländischer Eisschnellläufer – Olympiasieger, erkrankt nach Corona-Impfung schwer.
www.rtlboullevard.nl/entertainment/showbiz/artikel/5241690/kjeld-nuis-ziek-na-vaccinatie

20.07.2021 Jacke Kramek, 32 Jahre, polnischer Star-Trainer und Bodybuilder, 2-fach geimpft, verstirbt nach einem Schlaganfall.
www.schildverlag.de/2021/07/24/promi-nenter-star-trainer-und-bodybuilder-32-gesund-tot-aufgefunden-wie-viele-impfopfer-gibt-es-wirklich/

17.8.2021 Roy Butler, 23 Jahre, irischer Fußballstar, verstirbt 3 Tage nach der Impfung mit dem Covid-Vaccine Johnson & Johnson an einer schweren Hirnblutung.
https://report24.news/von-medien-vertuscht-23-jaehriger-irischer-fussball-star-stirbt-drei-tage-nach-impfung/?feed_id=4680

22.08.2021 Pedro Obiang, 29 Jahre, italienischer Fußballprofi, erkrankt nach Covid-Impfung im Juli an Myokarditis.
<https://thecovidworld.com/pedro-obiang-29-year-old-professional-footballer-suffers-myocarditis-after-covid-19-vaccine/>

11.09.2021 Andrea Astolfi, 45 Jahre, Sportdirektor aus Italien, 2-fach geimpft, verstirbt nach dem Training an einem Herzinfarkt.
<https://corriereedelveneto.corriere.it/treviso/cronaca/21-settembre-11/treviso-dirigente-sportivo-muore-45-anni-allenamento-84b27b18-130c-11ec-8a90-29d83d4fd2a.shtml>

16.09.2021 Greg Luysen, 22 Jahre, belgischer Radsportprofi, erleidet nach zweiter Impfung mit Pfizer einen Herzmuskelschaden und beendet Radsportkarriere.
<https://thecovidworld.com/greg-luysen-22-year-old-cyclist-forced-to-end-his-career-after-heart-problems-due-to-the-covid-19-vaccine/>

02.10.2021 Jake Kazmarek, 28 Jahre, amerikanischer Bodybuilder, verstirbt 4 Tage nach der zweiten Impfung mit dem Moderna Covid-19-Impfstoff.
<https://thecovidworld.com/jake-kazmarek-28-year-old-body-builder-dies-4-days-after-receiving-the-moderna-covid-19-vaccine/>

03.10.2021 Brandon Goodwin, 26 Jahre, amerikanischer Basketballprofi, Karriere-Aus nach Blutgerinnsel durch Corona-Impfung.
www.peachtreehoops.com/2021/10/3/22706769/former-atlanta-hawks-guard-brandon-goodwin-claims-covid-19-vaccine-ended-his-season

Medien: Fall Kimmich lenkt von der wahren Impf-Dramatik ab!

avr./ef. Seit sich der Fußballstar Joshua Kimmich vom FC Bayern München öffentlich geäußert hat über seine persönliche Einstellung zum Impfen, kam eine regelrechte Lawine ins Rollen: Diskussionen unter Fußballern, Fans und an Stammtischen brechen nicht ab. Doch auch der Medienhype um den Fußballprofi kommt mit überzogenen Anklagen und Vorwürfen zu seiner Entscheidung gegen das Impfen nicht zur Ruhe.

Während der Fall Kimmich eine ganze Nation beschäftigt, gehen andere Fälle, die wirklich dramatisch sind und die volle Aufmerksamkeit der Öffentlichkeit erfordern müssten, mit einer Randnotiz im medialen Dunkel des Stillschweigens unter.

Tatsache ist, dass seit einigen Monaten immer häufiger meist junge Sportler in Ausübung ihres Sports plötzlich und unerwartet zusammenbrechen oder sogar versterben. In vielen Fällen sind Herzprobleme die Ursache – eine der bekannten lebensgefährlichen Nebenwirkungen der Getherapiespritzen, sprich der Covid-Impfungen. Sogar die Lebensmittelüberwachungs- und Arzneimittelbehörde (FDA) in den USA warnte am 25. Juni 2021 offiziell vor Herzmuskelenzündung (Myokarditis) und Herzbeutelentzündung (Perikarditis) nach mRNA-Impfungen. Doch auch der deutsche Inter-

nist, Sozial- und Umweltmediziner Dr. Wolfgang Wodarg bestätigt genau dieses Problem, dem nun so viele junge Menschen zum Opfer fallen, deren sportliche Karriere oder sogar Leben zu Ende ist. Er erklärt, durch welche Vorgänge es im Körper zu Herzmuskelenzündungen kommen kann und welche möglichen Lösungen es gibt. Einzusehen unter folgendem Link:

<https://www.bitchute.com/video/jofOwoWE6okM/>

Was spielt sich hier ab vor aller Augen?! Wer mag da noch „das Herz“ haben, Joshua Kimmich zu verurteilen, der sich nicht impfen lassen will? Schließlich ist der Spitzensport seine Existenz!

Um einigen der vielen betroffenen Sportler zu gedenken, die während der Ausübung ihres Leistungssportes schwer erkrankten oder den Tod fanden, schreiben wir hier, stellvertretend für die Vielen einige Namen auf. [2]

„Ich habe den Eindruck, dass maßgebliche Figuren der Coronapolitik ein Interesse daran haben, der neuen Regierung ein in Hysterie versetztes Volk zu hinterlassen.“

Hans-Ulrich Jörges
(bis 2017 Chefredakteur des „Stern“) bei Viertel Nach Acht (Bild online) am 7.11.2021

Quellen: [1] + [2] www.bitchute.com/video/jofOwoWE6okM/ | www.tichyseinblick.de/meinungen/kein-interesse-an-aufklaerung-statistiken-ueber-die-impfschaeden-verschwinden/ | www.tagesschau.de/inland/gesellschaft/kimmich-impfweigerung-101.html | <https://reitschuster.de/post/insider-erklart-zum-fall-kimmich-warum-profis-sich-nicht-impfen-lassen/> | <https://report24.news/usa-fda-warnet-nun-offiziell-vor-myokarditis-und-perikarditis-nach-mrna-impfungen/> | www.achgut.com/artikel/kimmich_und_die_medien_uebles_foulspiel | <https://reitschuster.de/post/der-impf-fall-kimmich-jetzt-schaltet-sich-auch-noch-die-bundesregierung-ein/> | www.rki.de/DE/Content/InfAZ/N/Neuartiges_Coronavirus/Daten/Impfquotenmonitoring.html;jsessionid=E8CFD454909F5DC02CD3AEE267B27734.internet061?nn=13490888

Virenwarnung! Gegenstimmen-Internetseiten werden leider immer wieder von Hackern mit Viren verseucht. Hier schützt der S&G-Handexpress – Infos kurz, bündig und ohne Internetzugang – Tipp für alle, die dennoch auf die Links zugreifen: Nie von einem PC mit wichtigen Daten ins Internet gehen!
Sie haben eine wichtige Info? Verfassen Sie einen kurzen Hand-Express-Artikel. – Nennen Sie darin Ross und Reiter!
Quellen möglichst internetfrei! – Und senden Sie Ihren Kurzaufsatz an **SuG@infopool.info**

